



Consejo General de Colegios Oficiales
de Enfermería de España

Te cuidamos toda la vida



NOTA DE PRENSA



Instituto Superior de
Formación Sanitaria
Consejo General de Enfermería



Consejo General de Colegios Oficiales
de Enfermería de España

Balance de tres años de actividad de ISFOS

Casi 125.000 enfermeras se forman con el Instituto Superior de Formación Sanitaria (ISFOS) del Consejo General de Enfermería desde su creación en 2020

- En estos casi tres años de actividad más de 100.000 enfermeras se han formado en los más de 470 cursos que han impartido de forma *online*, repartidos entre 414 cursos de formación continuada, 36 de formación especializada y 21 webinars, de los temas más diversos.
- "Queremos que las enfermeras tengan acceso a la mejor formación posible y vean cubierta cualquier necesidad formativa que surja y así podamos seguir afirmando, orgullosos, que contamos con las mejores enfermeras y enfermeros de Europa y del mundo, unos profesionales que contribuyen a sostener el sistema sanitario y la calidad de vida de los pacientes gracias a sus cuidados", destaca Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería".
- ISFOS no tiene ánimo de lucro y, por tanto, realiza toda su formación a precio de coste en el seno de la Organización Colegial de Enfermería y de la mano de los colegios provinciales. "El objetivo final es ofrecer un mejor servicio a las enfermeras y enfermeros para que puedan dar respuesta a situaciones como la que estamos viviendo en estos momentos", ha finalizado Pilar Fernández, directora de ISFOS.

Madrid, 29 de julio de 2022.- El Instituto Superior de Formación Sanitaria (ISFOS), una entidad que pertenece al cien por cien a la Organización Colegial de Enfermería, ha presentado el balance

de su actividad desde su creación en 2020. En estos casi tres años de existencia, un total de 124.750 enfermeras de toda España -e Iberoamérica- se han formado en los 471 cursos que han impartido de forma *online*, repartidos entre 414 cursos de formación continuada, 36 de formación especializada y 21 webinars, de los temas más diversos, desde la gestión y el liderazgo enfermero, al maltrato infantil, las agresiones a personal sanitario, pasando por los múltiples aspectos y tipos de vacunas o todas las novedades sobre el COVID-19 y cómo afrontarlo. Unos seminarios web con un enfoque rompedor, más cercano al espectáculo televisivo, que a una serie de conferencias en cadena. En total han impartido más de 47.000 horas de formación.

El objetivo de ISFOS es dar servicio a los colegios provinciales de Enfermería, diseñando cursos en base a las necesidades formativas que vayan surgiendo desde ámbitos enfermeros como la asistencia, la gestión, la investigación o la educación para la salud. "Queremos que las enfermeras tengan acceso a la mejor formación posible y vean cubierta cualquier necesidad formativa que surja y así podamos seguir afirmando, orgullosos, que contamos con las mejores enfermeras y enfermeros de Europa y del mundo, unos profesionales que contribuyen a sostener el sistema sanitario y la calidad de vida de los pacientes gracias a sus cuidados", destaca Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería".

"Pretendemos ser los referentes en la formación en el ámbito de la Enfermería y poder acercar esa formación de calidad a todas las enfermeras, independientemente de su localización geográfica y con el ánimo de facilitar la conciliación entre la vida profesional y la vida universitaria. De ahí nuestra apuesta decidida por la formación *online*", ha señalado Pilar Fernández, directora de ISFOS.

Así, Fernández, que también es vicepresidenta del Consejo General, ha asegurado que estos datos reflejan "el compromiso de toda la Organización Colegial de Enfermería por dar respuesta a todas las necesidades de la profesión con una formación con una metodología diferente, adaptada a los nuevos tiempos. En ISFOS contamos con profesionales procedentes de distintas disciplinas y apostamos por una formación profesional de calidad, pues la formación *online* nos permite llegar a todo el que desee formarse", ha subrayado la directora de ISFOS.

Desafío Nightingale

Enmarcado en la campaña Nursing Now, el CGE e ISFOS también se adhirieron al Desafío Nightingale, un programa formativo internacional para impulsar el liderazgo de las enfermeras y su acceso a puestos clave en la toma de decisiones desde todos los ámbitos de la profesión enfermera, desde la enfermería asistencial y la gestión sanitaria, hasta la investigación, la docencia y la política. Gracias a este programa ya se han formado más de 15.000 enfermeras, tanto en España como en Iberoamérica.

Clave durante la pandemia

Desde marzo de 2020, el COVID-19 ponía en jaque al sistema sanitario español. ISFOS ha dado respuesta a las necesidades de las enfermeras con tres cursos gratuitos que todavía están abiertos: "Actualización en el plan de respuesta ante el COVID-19 (coronavirus)", "Herramientas de apoyo

psicológico ante la pandemia del COVID-19" y "Pruebas diagnósticas, interpretación de resultados y recomendaciones para SARS-CoV-2. Sin duda, un ejemplo de la capacidad de la organización a adaptarse al día a día de la profesión. "Estos cursos han sido un éxito sin precedentes no sólo en España, también en varios países de América Latina con los que siempre hemos trabajado e intercambiado experiencias formativas", ha comentado el presidente de la Organización Colegial de Enfermería. De hecho, desde sus inicios se han formado más de 24.400 enfermeras.

ISFOS no tiene ánimo de lucro y, por tanto, realiza toda su formación a precio de coste para que los colegios provinciales de enfermería puedan dar acceso a sus colegiados a una oferta formativa de primer nivel. "El objetivo final es ofrecer un mejor servicio a las enfermeras y enfermeros para que puedan dar respuesta a situaciones como la que estamos viviendo en estos momentos", asegura la directora de ISFOS.

Tras el verano, la actividad de ISFOS será aún más intensa con nuevos cursos de experto en distintos ámbitos como las Urgencias, Críticos o Quirófano. Pero en el momento crucial que atraviesa la profesión con la puesta en marcha de la prescripción enfermera, la Organización Colegial pondrá a disposición de las más de 300.000 enfermeras y enfermeros españoles una oferta formativa sin precedentes en este campo, con cursos y webinars para hacer más fácil y segura la indicación de medicamentos en las áreas para las que ya se han aprobado las guías y protocolos correspondientes.